

**Nos concurrents de droite proposent des mesures qu'il sera difficile de mettre en œuvre.
Est-ce vrai ?**



Ne croyez pas aux sirènes de la droite ! De nombreuses promesses faites par nos concurrents de droite ne relèvent pas **des compétences obligatoires du Conseil général mais plutôt de engagements électoralistes**. Cela fait toujours plaisir à entendre, certes, mais **ce n'est pas une posture responsable**. Cela induit effectivement en erreur les électeurs car **il y a confusion des genres entre ce que peut faire éventuellement une commune ou une intercommunalité, et ce que doit assurer en priorité un Département** comme le nôtre pour garantir le bien-être de ses habitants. **Il en va de la maîtrise de nos dépenses publiques !** C'est tout l'enjeu des années à venir pour les Pyrénées-Atlantiques.

L'équipe composée de Philippe Garcia, Valérie Augé et ses remplaçants Amandine Painset et Jacques Clavé ne serait pas en phase avec le nouveau territoire, est-ce vrai ?



Composée d'hommes et de femmes issus de **milieux sociaux variés et ayant fait leurs preuves dans leur vie professionnelle, associative ou citoyenne, l'équipe est représentative de ce nouveau territoire d'Artix et Pays de Soubestre : unie, homogène, reconnue par tous ses acteurs**. Elle défend **les valeurs de la République** – la liberté, l'égalité, la fraternité, la laïcité – et est particulièrement guidée par **le sens du service public, aux antipodes de toute ambition individuelle et de tout intérêt politique. Et de tout clientélisme...**

ILS NOUS SOUTIENNENT



« Dimanche prochain, j'appelle tous les électeurs du canton d'Artix et Pays de Soubestre à soutenir la candidature de Valérie Augé et de Philippe Garcia. Ils portent un message et un projet dynamique, volontaire et rassembleur.

Sur ce territoire, les défis sont grands et multiples : l'agriculture, l'emploi, l'industrie, l'éducation et l'environnement notamment. Ils ont les qualités, l'expérience et le volontarisme pour se battre, pour construire, pour réaliser.

Vous me connaissez, je sais que les choses ne sont jamais totalement blanches ou totalement noires. Je reconnais à leurs concurrents des qualités mais celles de Valérie et Philippe sont toutes aussi indiscutables et précieuses pour votre territoire.

Enfin, la majorité du Conseil général se jouera à quelques sièges. Aucune voix de gauche ne doit manquer ici comme ailleurs. Aussi, votez et faites voter pour l'équipe de Valérie Augé et Philippe Garcia. » David Habib, député de la 3^{ème} circonscription, Vice-président de l'Assemblée nationale.

« Nous vivons dans un département riche de sa diversité naturelle et de ses identités basques et béarnaises.

Les Pyrénées-Atlantiques représentent une force économique et le territoire d'Artix et Pays de Soubestre y contribue fortement.

Nous sommes l'un des premiers départements de France à investir aussi massivement en direction des acteurs publics et privés.

Aussi, notre responsabilité est grande : nous devons rassembler et réussir !

Notre engagement est sans faille autour d'une Gauche départementale fidèle et efficace.

Notre projet : une réponse aux défis du temps présent.

C'est pourquoi je choisis Valérie Augé et Philippe Garcia. »

Georges Labazée, Sénateur des Pyrénées-Atlantiques, Président du Conseil général des Pyrénées-Atlantiques.

**Le 29 mars, votez VRAI,
votez Garcia - Augé !**



www.garcia-auge-2015.fr

Facebook : [garcia.auge.2015](https://www.facebook.com/garcia.auge.2015)

Twitter : [garcia_auge2015](https://twitter.com/garcia_auge2015)